

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pengelolaan zakat produktif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat ada 3 program yaitu bantuan modal usaha, pengadaan sarana dan prasarana, serta penyelenggaraan pendidikan dan keterampilan. Kegiatan yang dilaksanakan BAZNAS Kabupaten Muara Enim dalam pengalokasian zakat produktif untuk meningkatkan kesejahteraan mustahik yaitu perencanaan, pengelolaan, pengawasan dan evaluasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dengan subjek Pengelolaan Zakat Produktif Pada BAZNAS Muara Enim Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Di Kecamatan Muara Enim. Dapat ditarik kesimpulan bahwa secara parsial variabel zakat produktif memiliki pengaruh signifikan terhadap kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Muara Enim. Pengelolaan zakat produktif dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dari data 97 sampel terdapat 72,9% masyarakat yang mengalami peningkatan kesejahteraan karena zakat produktif yang didapat digunakan untuk mengembangkan usaha atau memulai usaha baru dan 20,8 % masyarakat yang tidak mengalami peningkatan kesejahteraan. Pengelolaan zakat produktif pada BAZNAS Muara Enim dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Muara Enim sudah berjalan dengan baik sama halnya dengan teori yang dikemukakan oleh Yusuf Qadhwawi dalam bukunya yaitu “Pendayagunaan Zakat Produktif” yang menyebutkan bahwa langkah pemberdayaan ekonomi adalah dengan cara memberi zakat produktif.

5.2 Saran

Dari hasil penelitian tentang Pengelolaan Zakat Produktif Pada Baznas Muara Enim Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Di Kecamatan Muara Enim, maka peneliti memberikan beberapa saran yang bisa bermanfaat untuk berbagai pihak yang membutuhkannya. Sarannya adalah sebagai berikut:

1. Dengan adanya penelitian ini, peneliti menyarankan kepada pihak BAZNAS Kabupaten Muara Enim melakukan pengawasan yang terkontrol dan terorganisasi sehingga dapat meningkatkan keberhasilan mustahik dalam mengelola zakat produktif untuk meningkatkan kesejahteraannya.
2. Bagi mustahik diharapkan mampu mengelola zakat produktif yang telah diberikan BAZNAS Kabupaten Muara Enim dan juga bersungguh-sungguh dalam melaksanakan usaha sehingga bantuan yang telah diterima dapat bermanfaat dan dapat meningkatkan status ekonomi mustahik.
3. Peneliti menyarankan kepada peneliti selanjutnya agar dapat menggunakan informasi yang diperoleh dari penelitian ini sebagai titik acuan ketika mengembangkan konsep baru atau menyempurnakan yang sudah ada untuk penelitian selanjutnya.